



CROSSROADS ELEMENTARY
Science + Montessori Programs

HOJA INFORMATIVA: CALENDARIO ANUAL

El objetivo del calendario corrido de Crossroads es ayudar a los estudiantes académicamente, proporcionando oportunidades de aprendizaje continuo mediante la ampliación del año escolar en los meses de verano y la reducción de los recesos durante todo el año calendario. Sin embargo, los datos muestran que este enfoque de año corrido no ayuda a los estudiantes de Crossroads a obtener mejores resultados académicos y no reduce la pérdida de aprendizaje en verano.

Por las razones que se indican a continuación, este verano, **la directiva de las Escuelas Públicas de Saint Paul (Saint Paul Public Schools, SPPS) recomendará a la junta educativa que la escuela primaria Crossroads pase a tener un calendario escolar tradicional a partir del año escolar 2025-26.** El próximo año escolar 2024-25 será el último año escolar corrido de Crossroads. **Al pasar a un calendario escolar tradicional, los programas de Ciencias y Montessori continuarían en Crossroads.**

RAZONES PARA CAMBIAR AL CALENDARIO TRADICIONAL

1. **Los resultados de los estudiantes no han mejorado con el calendario corrido:**
 - a. **Menores resultados académicos de los estudiantes:** El rendimiento de los estudiantes de Crossroads en lectura, matemáticas y ciencias está en su mayor parte por debajo del distrito, a pesar de las oportunidades ampliadas de aprendizaje que se proporcionan durante el período entre semestres.
 - b. **Menor asistencia de estudiantes:** Los datos muestran que los estudiantes de Crossroads tienen dificultades con la asistencia constante (90 % o más) en comparación con sus compañeros de otras escuelas, que es menor en los meses de verano.
 - c. **Una gran cantidad de estudiantes no asiste a Crossroads en el verano:** Ha habido un patrón de estudiantes que se van durante el verano y no regresan a Crossroads. Este patrón de no retorno a la misma escuela en otoño es superior al del resto del distrito.
2. **Escasez de personal durante el período entre semestres:** Cuando Crossroads está en receso, el período entre semestres se proporciona a los estudiantes de kínder a 5.º grado que puedan necesitar apoyo académico adicional. La dotación de personal en los períodos entre semestres, que es voluntaria, plantea muchas dificultades.

Es posible que los instructores con licencia de Crossroads no deseen trabajar estos días adicionales que oficialmente representan su descanso y otro personal de las SPPS no esté disponible para sustituirlos ya que está en el calendario tradicional trabajando en sus propias escuelas.

La falta de instructores significa que no hay suficientes cupos disponibles durante el período entre semestres para los estudiantes. Solo en noviembre de 2023, debido a la escasez de personal, Crossroads tuvo que rechazar a más de 100 estudiantes que solicitaron cupo durante el período entre semestres.

- 3. Alteración de los rituales y rutinas del aula:** El calendario corrido de Crossroads significa que tiene el doble de recesos (6) al año que las escuelas con calendarios tradicionales (3 recesos). Tener que empezar y terminar las clases tantas veces al año dificulta el mantenimiento de los rituales y rutinas del aula que contribuyen a crear un entorno seguro y acogedor.
- 4. Retos para establecer y mantener asociaciones escolares:** Dado que las organizaciones comunitarias tienen sus horarios alineados con el calendario tradicional de la mayoría de las escuelas, es difícil encontrar socios que puedan ofrecer oportunidades y programas de aprendizaje complementarios para los estudiantes de Crossroads.

PREGUNTAS: Tracy Buhl, directora de Crossroads, tracy.buhl@spps.org,
Oficina: 651-744-6933 Móvil: 612-946-0385.

ENCUESTA SOBRE EL CALENDARIO: Responda a esta breve encuesta: Puede escanear este código QR con la cámara de su móvil o visitar este enlace: bit.ly/49DJ6Oy



ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 18 DE ABRIL DE 2024